

Très connu pour son franc parler, l'archevêque métropolitain de Douala n'est pas allé du dos de cuillère. Approché au sujet de la crise anglophone par le presse au cours de la 43e conférence épiscopale nationale du Cameroun qui se tient depuis lundi 09 avril 2018 à Yaoundé, l'homme de Dieu a ouvertement invité le gouvernement à ouvrir un dialogue y compris avec les sécessionnistes.

Dans la perspective d'une solution à la crise qui paralyse les régions anglophones du Cameroun depuis plus de 16 mois, le prélat invite le gouvernement à ouvrir un dialogue. Un dialogue qui Selon lui doit inclure toutes les composantes sociales, y compris les sécessionnistes qualifiés de « terroristes » par le régime de Yaoundé.

C'est avec un langage plutôt dur que Monseigneur Samuel Kléda a souvent évoqué la crise anglophone. Dans une interview accordée à la Nouvelle Expression dans son édition du mercredi 06 décembre 2017, l'homme de Dieu avait fustigé l'attitude du gouvernement face à une crise qui s'enlise au jour le jour.

Il avait ouvertement indiqué que « ce sont sécessionnistes qui apporteront des solutions aux problèmes socioéconomiques qui sont les leurs ».

Sur les onde la Radio France Internationale (RFI) , au prelat d'ajouter « Personne n'a le droit de tuer. Y compris l'État. Quand nous disons que nous dénonçons la violence, c'est parce qu'il y a eu des morts »
